

FACULTAD DE DERECHO – RELACIONES INTERNACIONALES

INTERCAMBIO DE ESTUDIOS - INFORME DE DESTINO

Solicitamos tu colaboración para proporcionar información de primera mano sobre las Universidades y localidades donde has realizado tu intercambio. Por favor, rellena este documento de forma objetiva y veraz. Puedes emplear todo el espacio que necesites, pero sé claro, breve y conciso. Además de la información solicitada puedes añadir cualquier otro aspecto que consideres de interés, ya que puede ser de gran ayuda a futuros alumnos.

Este documento una vez cumplimentado se publicará en la página web de la Facultad de Derecho, para que cualquier alumno pueda consultarlo.

UNIVERSIDAD DE ACOGIDA: Case Western Reserve University (Cleveland, Ohio) PERIODO (curso académico y semestre):

Case Western Reserve University (Cleveland, Ohio)

1º cuatrimestre - 5º E3 Analytics

Datos personales (no es obligatorio incluir esta información)

Nombre del alumno: Penélope Móstoles de la Fuente

Curso y titulación mientras hacía el intercambio: 5º E3 Analytics (intercambio por derecho)

Email de contacto*: Penelopemostf@gmail.com

*El email indicado puede ser utilizado para contactar con el alumno en caso de que otros compañeros necesiten más información sobre el destino. En caso de no estar de acuerdo, no indique dirección de correo electrónico.

A la llegada del alumno

- Fecha recomendada de llegada y de comienzo de las clases: 11 de Agosto ya que la jornada de orientación comenzó el 12 de agosto. El comienzo de clases es el 16 de Agosto.
- Principales personas de contacto para:
 - o Temas académicos (coordinador): Keith Dye
 - o Temas administrativos: Michael McCarthy
 - Alojamiento: hay residencias en la universidad, pero son bastante caras y desde mi punto de vista no merece la pena, pero mejor buscar casas, apartamentos por zillow o alguna web de alquiler de casas.



- Jornada de orientación (fechas previstas, obligatoriedad...): 12 de agosto comienzo de la jornada de orientación, es obligatoria y ayuda un montón. Explican prácticamente todo de como funciona la Law School, te ayudan a poner el perfil en el intranet de la universidad, te acompañar a hacerte el ID de CWRU... además dan desayuno y comida gratis.
- Curso de idiomas: nada
- Cómo me matriculo en las asignaturas si no lo he hecho antes de llegar: eliges con el decano las asignaturas que quieres y te ayuda a elegir. Se deben elegir asignaturas parecidas a las que se van a cursar en ICADE.

Alojamiento

El alojamiento es un poco complicado. La universidad tiene bastantes residencias, pero en algunas no te dejan entrar si eres de más de 1º año, además son bastante caras. Me costó bastante encontrar la casa donde vivimos. En la web de *zillow* hay muchísimas opciones para alquilar tanto casas como apartamentos. El problema es que muchos apartamentos o casas que ofertan son sin amueblar.

En mi caso me quede en unos apartamentos que se llaman clesuites, estaban a 20 minutos andando de la universidad. Los apartamentos eran muy modernos, amueblados y con todo lo necesario para vivir. Pagábamos 950\$ más gastos de luz y agua. Parece de primeras un precio caro pero la verdad es que en la mayoría de las casas se pagaba algo parecido.

Temas académicos

En cuanto a la oferta académica, CWRU ofrece muchísimas asignaturas de distintos temas. Tienes desde las asignaturas básicas que se aprenden en los primeros años de derecho como Constitutional Law, Civil Law, Torts... también tienes asignaturas centradas en ciertos campos como Sales, Trade Law, Criminal Law... luego tienes también asignaturas bastante curiosas que puedas cursar como Sports Law, Health Care and human Rights, mass media law and policy... Los profesores son muy agradables y siempre te intentan ayudar ya que entienden que somos alumnos de intercambio. En cuanto a los exámenes hay un poco de todo, hay en asignaturas que son exámenes de multiple choice, otros de analizar casos... muchas asignaturas en vez de tener examen final tienen final paper, que es como un trabajo final un poco más largo que cuenta como un 50% de la nota final.

En mi caso, me cogí estas asignaturas:

 International and US family Law: era una asignatura obligatoria que escoger para convalidar con derecho de familia. A pesar de ser obligatoria, me la hubiese cogido igualmente, ya que la materia es muy interesante y estoy aprendiendo



mucho. Es una clase pequeña en la que somos 4 alumnos y hay 2 profesores. Son super majos y saben mucho de la materia, y por ello estamos aprendiendo un montón. El examen final es multiple choice y pequeñas definiciones.

- Mass media law and policy: es una asignatura que se dan cosas relacionadas con la telefonía, radio, internet... está bastante bien. Lo único malo es que es un poco técnica y además que se dan muchas cosas de canales de televisión y compañías de telefonía americanas. Por ello, muchas veces es complicado entender ciertos aspectos ya que no estamos familiarizados con el funcionamiento de los medios de comunicación americanos. Es una asignatura que no tiene examen final, se basa en participación en clase, pequeños trabajos de clase y un final paper.
- Business associations: es parecida a derecho mercantil. Es bastante interesante ya que hay cosas parecidas a la legislación españolas pero otras distintas, que, desde mi punto de vista, son bastante curiosas y útiles para entender un poco el funcionamiento de las empresas en USA. El examen es multiple choice y análisis de casos.
- O Health care and human rights: elegí esta asignatura ya que quería hacer un tfg relacionado con el tema sanitario. Pero aun así la hubiese cogido igual. Es una asignatura donde aprendes el sistema de sanidad en Estados Unidos, además de otros aspectos como la regulación de los trasplantes de órganos, discapacitados... tanto desde una perspectiva americana como europea. Tiene varios trabajos durante el curso y el examen final es un examen multiple choice.
- International criminal law: es una asignatura en la cual la gran mayoría de alumnos son extranjeros. Básicamente analizamos casos llevados a la corte penal internacional, aunque también estudiamos otros casos como el 11S, el conflicto de Afganistán... es muy divertida porque el profesor todos los días nos manda lecturas y que nos preparemos argumentos para defender una postura de una simulación relacionada con las lecturas. Entonces en clase parece que estamos en un juicio muchas veces y es bastante entretenido. No hay examen final, el profesor nos manda pequeños assignments durante el curso y hay que hacer un final paper de lo que quieras.

Becas

No hay ninguna beca disponible para los alumnos internacionales.

Coste de la vida

Cleveland es una ciudad bastante barata para ser Estados Unidos. Pese a ello, en relación con Madrid, la vida es un poquito más cara.



Los supermercados tienen cosas que son más caras y otras más baratas que en España, pero las diferencias no son muy significantes. Me gustaría destacar que la verdura y la fruta fresca son más caras.

En cuanto a los restaurantes, la comida tiene un precio razonable/barato siempre que vayas a un restaurante de fast food cerca de la universidad, hay bastantes y no necesariamente solo hamburguesas, también bocadillos, pizza, sushi, comida china... un poco de todo. Si vas a un restaurante que no sea fast food sí que suele ser algo más caro, como unos 30\$ por persona o así.

En cuanto a bebidas, son algo más caras que en Madrid pero muy asequible la mayoría, no hay problema.

La universidad ofrece transporte público gratis, gimnasio... los martes hay siempre comida gratis, hay muchas actividades divertidas, en algunas regalan helado... hay mucha actividad universitaria.

En cuanto a los libros para cada asignatura, son bastante caros, yo recomiendo buscarlos en amazon de segunda mano.

Vida cotidiana

Mi horario era un poco extraño ya que tenía huecos entre clase y clase muy largos. Por ello, lo que hacía era prepararme la comida para comer en la universidad y también llevarme la ropa del gimnasio para aprovechar el tiempo. Cuando tenía cosas que hacer me iba a la biblioteca o a alguna cafetería dentro del campus a hacer los deberes. Los viernes no teníamos clase por lo que los jueves íbamos a tomar algo. Los viernes nos acercábamos a downtown a dar un paseo y los sábados nos quedábamos por la universidad que siempre había alguna actividad o algo que hacer.

Ocio y tiempo libre

Cleveland es una ciudad que tampoco tiene muchas cosas que ver. Pero definitivamente recomiendo ir al lago Eire, si es al atardecer o por la noche mejor, es muy bonito. Luego la parte de downtown está bien para dar un pequeño paseo. Lo que recomiendo es ir a ver un partido de los Indians (baseball) y otro de los Cavaliers (baloncesto). Son muy divertidos y es vivir la experiencia americana a tope. Cleveland tiene un museo de rock que se llama Rock and Roll Hall of Fame, que es una pasada, muy recomendable. Si estás ahí en el primer cuatrimestre hay un festival justo a mediados de agosto en Little Italy que es super chulo, con mucha gente, buena comida, música... es muy divertido. Por las noches, downtown muy divertido. Hay muy buen ambiente.

Salud



No te vale con el seguro español, debes contratar uno que acepte la universidad. Yo recomiendo uno que se llama PSI que tenía un precio asequible. Si no contratas ningún otro seguro, la universidad te ofrece uno, pero es bastante caro, unos 1500\$ al cuatrimestre.

Integración

La verdad es que la integración ha sido increíble. En las jornadas de orientación de las primeras semanas conocimos a muchísimas personas que luego acabaron siendo nuestros amigos. La verdad es que las actividades que realiza la universidad son bastante útiles para socializar y conocer a gente nueva. Teníamos tanto amigos americanos como de otras partes del mundo. Los americanos nos invitaban a sus fiestas y a viajes así que la verdad es que nos sentimos super integrados desde el primer momento.

Incidencias

Ninguno.

Otros comentarios de interés

Si vais el primer cuatrimestre, en agosto y septiembre hace bastante calor. Se tiende a pensar que en Cleveland hace mucho frio, pero eso es más entrada la temporada de otoño e invierno. Además, también recomiendo traer ropa preparada para la lluvia ya que llueve de vez en cuando y bastante fuerte. Pero a mí me hubiera gustado saber que al principio no iba a hacer tanto frio porque la verdad me traje mucha ropa de invierno y eché en falta algo de ropa de verano para los primeros meses.